

# Premières Assises du Patrimoine hydraulique

Dossier de rédaction de H2o  
September 2023

Ces premières Assises, organisées par l'association L'Eau à Lyon et la Pompe de Cornouailles dans le cadre de ses vingt ans, ont pour objectif d'identifier les atouts d'un savoir-faire hydraulique séculaire et de partager les expériences sur les moyens de le préserver et de le valoriser pour un futur durable. Le programme, sur quatre jours, prévoit la découverte du site extraordinaire de l'usine des eaux de Saint-Clair, des conférences et des moments conviviaux. Un appel à communications est également ouvert aux porteurs de projets sur les thèmes : "Identifier, Préserver et Valoriser".

Information et inscriptions